
Perfiles



Javier Faus

Consejero delegado de Meridia Capital

Javier Faus es consejero delegado del fondo de capital riesgo Meridia Capital. El directivo ha ejercido como abogado especialista en fusiones y adquisiciones durante once años en Nueva York y Barcelona. En 1999 abrió su propia firma de asesoramiento corporativo y en septiembre del 2001 impulsó un consorcio inversor liderado por Deutsche Bank para adquirir Hovisa, sociedad inmobiliaria propietaria, de las que deviene socio y presidente de Hovisa. En 2004, el ejecutivo fue nombrado socio y director general de Patron Capital Partners para España y Portugal y en 2006 constituyó Meridia Capital.